



Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Diverses opérations d'investissements ont été achevées sur ce début d'année 2024 : l'aménagement d'espaces publics Rue Principale, la réfection de l'appartement communal Rue de l'École mis à disposition de jeunes médecins stagiaires. Certains projets étaient en attente d'un climat plus favorable comme l'éclairage sur les stades.

Les nouveaux projets sont en cours de validation : voirie La Rue, consultation maison de santé, consultation aménagement du cimetière à Mansac... Le CEREMA a confirmé la dangerosité du pont de La Rue avec l'affaissement d'un pilier. Des demandes d'aides seront faites cette année.

Ce premier semestre particulièrement pluvieux a retardé certains travaux comme le fauchage, les campagnes de points à temps sur la voirie.

En juin, le projet de PLU a été à nouveau présenté aux Personnes Publiques Associées. La réunion de présentation des documents, ouverte au public, a été organisée. L'approbation du PLU est prévue pour mars 2025.

A l'école, les enfants ont mené une réflexion sur l'aménagement de leurs espaces récréatifs avec l'assistance du CAUE et du CPIE pour concevoir une cour Oasis. Cette année scolaire s'est achevée sur une très belle fête de l'école avec la prestation de la troupe « L'Afrique chez nous ».

2 agents font valoir leur droit à la retraite : Marie-Hélène LABROUSSE et Martine SOURZAT.

Cette année encore, les associations ont proposé des activités variées. Le club de foot « L'Olympique Larche-La Feuillade – Mansac » a disputé la coupe de La Corrèze en juin à Tulle. Le club de rugby fusionne avec celui de l'entente Larche-Nespouls.

Les élus, avec l'aide des associations communales, sont actifs pour organiser le départ du Tour du Limousin prévu le 15 août à La Rivière de Mansac, une belle manifestation sportive qui mènera les équipes engagées à Argentat.

Je souhaite à chacun de vous un bel été 2024.

Le Maire

*Isabelle David*